

CAGNOTTE



# PEL-MEL

PEL-MEL : Promouvoir concrètement le maintien du lien parent-enfant dans les familles séparées. A la suite d'une séparation parentale, l'enfant peut se retrouver éloigné géographiquement de l'un de ses deux parents. Dans la majorité des cas, les conséquences matérielles et financières de cet éloignement empêchent le parent éloigné de maintenir une relation régulière avec son enfant. Ce lien est pourtant indispensable au bien-être et à l'équilibre de l'enfant. De nombreux parents isolés en France disposent de matériel de puériculture, de jouets, d'une chambre d'enfant ou d'amis inoccupée la plupart du temps... et se rendent régulièrement à proximité du domicile éloigné de l'autre parent pour s'occuper de leur enfant, alors qu'ils n'y ont parfois ni logement ni matériel, ni connaissances. Le projet PEL- MEL (Papa est là, Maman est là) a pour objectif de proposer des solutions matérielles concrètes rendant possible la poursuite de cette relation unique par la mise en place d'une plate-forme web nationale et bénévole d'échange de services. Quelques exemples de services: hébergement du parent éloigné et de son enfant pendant un week end, une

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/VNxLe7b9>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Yvan Dossmann**